

Erklärung zur Barrierefreiheit

Clivet S.p.A.
Via Camp Long, 25 - 32032
z.i. Villapaiera, Feltre (BL) Italia
Tel. +39 0439 31 31
Fax. +39 0439 19 30 219
info@clivet.it
clivet.com

Diese Erklärung wurde am **27.08.2025** erstellt.

PEC: amministrazione.clivet@pec.it
Codice SDI: EUC8LBT
C.F./Reg. Impr. BL/PIVA:
00708410253
EU VAT: IT 00708410253

Erklärung zur Barrierefreiheit für den Namen der Website

Diese Erklärung zur Barrierefreiheit gilt für <https://www.clivet.de>.
Diese Website wird von Clivet S.p.A. betrieben. Wir möchten, dass möglichst viele Menschen diese Website nutzen können.

Feedback und Kontaktinformationen

Wir sind stets bemüht, die Barrierefreiheit dieser Website zu verbessern. Wenn Sie Probleme feststellen, kontaktieren Sie uns bitte:

- email accessibility@clivet.it

Wir werden Ihre Anfrage prüfen und uns innerhalb von **20 Tagen** bei Ihnen melden.

Technische Informationen zur Barrierefreiheit dieser Website

Wir verpflichten uns, unsere Website barrierefrei zu gestalten, auch in Übereinstimmung mit den Bestimmungen zur Barrierefreiheit für öffentliche Einrichtungen (Webseiten und mobile Anwendungen) (Nr. 2) von 2018.

Konformitätsstatus

Diese Website [entspricht teilweise](#) der Norm [EN 301 549](#), „Barrierefreiheitsanforderungen an IKT-Produkte und - Dienstleistungen“, der Europäischen Norm und den [Richtlinien für barrierefreie Webinhalte Version 2.2 AA](#).

Nichteinhaltung der Barrierefreiheitsvorschriften

- C.9.1.1.1 – Nicht alle dem Benutzer präsentierten Nicht-Text-Inhalte verfügen über eine Textalternative, die den gleichen Zweck erfüllt.
- C.9.1.4.3 – Wo dies nicht zulässig ist, weisen visuelle Darstellungen von Text und Bilder, die Text enthalten, nicht immer das erforderliche Mindestkontrastverhältnis auf ***.
- C.9.1.4.10 – Inhalte, die keine zweidimensionale Darstellung erfordern (z. B. Datentabellen oder Karten), werden bei einer Größenänderung nicht neu angeordnet.
- C.9.2.1.1 – Einige Funktionen können nicht über die Tastatur (oder eine ähnliche Eingabeschnittstelle) aktiviert werden.
- C.9.2.4.3 – Auf einigen Webseiten, die sequenziell durchsucht werden können und bei denen die Navigationssequenz ihre Bedeutung und Funktion beeinflusst, erhalten einige Objekte, die den Fokus erhalten könnten, diesen nicht in einer Reihenfolge, die ihre Bedeutung und Funktion bewahrt.
- C.9.2.4.4 – Der Zweck bestimmter Links kann anhand des

Linktextes oder anhand des Linktextes in Verbindung mit dem angrenzenden Inhalt nicht bestimmt werden.

- C.9.2.4.7 – Bei einigen interaktiven Elementen ist die Fokusanzeige nicht sichtbar.
- C.9.4.1.2 – In einigen Fällen sind Komponenten der Benutzeroberfläche (einschließlich: Modulelemente, skriptgenerierte Links und Komponenten), Name, Rolle, Status, Eigenschaft und Werte falsch oder festgelegt, oder der Benutzer auf Benutzerebene wird nicht gewarnt, wenn sich diese Attribute ändern.
inhaltung der Barrierefreiheitsvorschriften

Sie können das Widget für Barrierefreiheit (Overlay) so konfigurieren, dass Sie eine teilweise oder vollständig barrierefreie Version in Bezug auf diese Nichtkonformitäten erhalten.

Damit alles funktioniert, muss das Widget vollständig geladen und die Anpassungen müssen aktiviert sein. Eine falsche Konfiguration des Widgets kann die Barrierefreiheit beeinträchtigen.

Accessibility statement

This statement was created on **27/08/2025**

Accessibility statement for website name

This accessibility statement applies to <https://www.clivet.de>.

This website is run by [Clivet S.p.A.](#) We want as many people as possible to be able to use this website.

Feedback and contact information

We're always looking to improve the accessibility of this website. If you find any problems please contact us:

- email accessibility@clivet.it

We'll consider your request and get back to you in **20 days**.

Technical information about this website's accessibility

We are committed to making our website accessible, in accordance also with the Public Sector Bodies (Websites and Mobile Applications) (No. 2) Accessibility Regulations 2018.

Compliance status

This website is **partially compliant** with the [EN 301 549](#) "Accessibility requirements for ICT products and services", the European Standard and [Web Content Accessibility Guidelines version 2.2 AA standard](#).

Non-compliance with the accessibility regulations

- C.9.1.1.1 - Not all non-text content presented to the user has a text alternative that serves the equivalent purpose.
- C.9.1.4.3 - Where not allowed, visual representation of text and images containing text does not always have the minimum contrast ratio required ***;
- C.9.1.4.10 - Content that does not require a representation in two dimensions (such as data tables or maps) does not rearrange when resizing;
- C.9.2.1.1 - Some features cannot be activated by keyboard (or

- similar input interface);
- C.9.2.4.3 - In some web pages that can be browsed sequentially and in which the navigation sequence affects their meaning and functioning, some objects that may receive the focus do not receive it with an order that preserves the meaning and operation of it;
 - C.9.2.4.4 - The purpose of certain links cannot be determined by the link text or by the link text together with adjacent content;
 - C.9.2.4.7 - On some interactive elements the focus indicator is not visible;
 - C.9.4.1.2 - In some cases, user interface components (including: module elements, script-generated links and components), name, role, state, property and values are incorrect or set, or the user a.t are not warned when these attributes change;

You can configure the accessibility widget (overlay) to obtain a partially or fully accessible version with respect to these nonconformities.

For everything to work, the widget must be fully loaded and the adaptations activated. Incorrect configuration of the widget could reduce accessibility.